

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Persepsi Guru Pamong Biologi Dan Siswa Terhadap Kinerja Mahasiswa PPLT UNIMED 2013 Jurusan Biologi di SMA Se-kota Siantar T.P. 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membimbing dan memberikan bantuan moril, petunjuk, saran-saran dan nasehat yang besar sekali nilainya dalam penyelesaian tulisan ini, terutama ditunjukkan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan yang sangat berharga kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Drs. Hudson Sidabutar, MS, Dr. Hasruddin, M.Pd, Dra. Meida Nugrahalia, M. Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapa Drs. Nusyirwan, M.Si sebagai pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. H.Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan, kepada Ibu Dra. Cicik Suriani selaku ketua prodi pendidikan biologi yang telah banyak membantu penulis dalam kelancaran penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dekan dan pembantu dekan serta staf pegawai di FMIPA UNIMED yang membantu penulis dalam kelancaran penyusunan skripsi ini. Juga kepada Bapak kepala sekolah, guru dan siswa SMA N 1 Pematang Siantar, SMA N 2 Pematang Siantar, SMA N 5 Pematang Siantar , dan SMA Swasta Teladan yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian yang dilakukan oleh penulis.

Teristimewa penulis sampaikan yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta (Alm) Ayah M. Manurung, Ibu tercinta A. Napitupulu serta keluarga Bapak Fransisco Manurung/Br Sihombing, Bapak Jesika Putri manurung/Br Juntak, Bapak sion pasaribu/Br Manurung, serta Adik ku tersayang Monica Manurung dan tidak lupa Tulang saya P. Napitupulu yang telah memberikan motivasi dan doa kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik sampai akhir penyusunan skripsi. Terimakasih buat sahabat-sahabat saya Gresya Hutabarat, Susi Elbinar Limbong, Elizabeth Sitompul, Eka Lasma Simamora dan Rewidah Manik. Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi kelas Ekstensi 2010 khususnya Jhon Heri Manurung dan Keluarga besar PPLT SMA GBKP Kabanjah khusus (Pudan Agus Mienda Sitepu, Santika Bhetaniase Silalahi, Cicilia Anastasi Sihotang, Viviana Simanjuntak, Rany Malau, Sasi, Mery , Aris dan Leo Zona Pinem). Terimakasih buat Gusnita Sinaga dan Desny Cibro yang telah memberikan arti persaudaran. Terimakasih untuk satu kos 107 ( Ana, Nixon,

Sarkim, Hermanto, Bang Roy dan Anes). Tanpa dorongan semangat dan partisipasi yang luar biasa dari kalian semua.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi dan tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Juni 2014

Penulis

Dumora Manurung

NIM 4103341009

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY